

# SEXUALITÉ DANS LES SOINS

UN TABOU ?

**7 FÉVRIER 2017, DE 18H30 À 20H00  
SUIVI D'UN «APÉRO SEXO»**

HESAV - Av. de Beaumont 21  
Auditoire Françoise Wavre

**OUVERT À TOUTES ET À TOUS**

Inscription obligatoire jusqu'au 31 janvier 2017 :  
[communication@hesav.ch](mailto:communication@hesav.ch)



**F.I.N.A.L.E**

# UNE SOIRÉE CONFÉRENCE-DÉBAT : DE QUOI PARLE-T-ON CE SOIR ?

Le personnel soignant est en permanence confronté au corps de l'autre et à ses manifestations les plus physiologiques pouvant parfois être interprétées de manière stigmatisante comme des atteintes à la pudeur ou de la perversité.

Ainsi, le personnel soignant a besoin d'être informé et formé dans le domaine de la sexualité de manière à comprendre et mieux gérer ses propres ressentis tout en apportant écoute et soutien aux patient-e-s souffrant dans leur besoin de sexualité et/ou d'intimité.

La soirée, sous la forme de conférence-débat, réunira des professionnel-le-s issu-e-s de différentes disciplines afin d'ouvrir des collaborations interprofessionnelles et confronter les points de vue des différents protagonistes sociaux.

**ANIMATION :** Mme Martine Galland, journaliste, RTS

## **LES INTERVENANT-E-S**

- Dr Juliette Buffat, sexologue, animatrice Café Sexo, Genève
- M. Eric Periat, conseiller en santé sexuelle, Profa, VoGay et Check Point, Lausanne
- M. Michel Froidevaux, sociologue et directeur de la Galerie HumuS
- M. Christian Brokatzky, psychologue clinique et maître d'enseignement, HESAV

## **ORGANISATION :**

Mmes Charlotte Gardiol et Patricia Dupuis, maîtres d'enseignement à HESAV, filière Soins Infirmiers